

# *Guatemala supera los 2.200 fallecidos por la COVID-19 y los 56.600 contagios*

---



Guatemala, 9 ago (EFE).- Guatemala registró este domingo 14 muertes por la COVID-19 y 415 nuevos contagios, por lo que suma un total de 2.211 fallecidos y 56.605 casos positivos confirmados de la enfermedad.

El Ministerio de Salud guatemalteco informó que los 415 nuevos contagios fueron detectados tras realizar 1.520 pruebas en las últimas 24 horas.

El 23 de julio, las autoridades informaron sobre 59 muertes por el virus, la cifra diaria más alta desde que fuera detectado el primer caso positivo el 13 de marzo y la primera muerte, dos días más tarde.

Guatemala batió el 9 de julio su propio registro de contagios en un solo día con 1.247 nuevos casos.

Los fines de semana de junio y julio se han reportado descensos en los números de casos y fallecimientos, sin una razón específica de acuerdo al Ministerio de Salud guatemalteco ante la consulta de periodistas, aunque algunos expertos señalan que podría tratarse de reducción de personal sanitario en dichos días.

Independientemente de ello, el hospital San Juan de Dios, uno de los dos más grandes del país, reportó este domingo un descenso de casi el 50 por ciento en los casos moderados y severos de coronavirus, aunque contabilizó un aumento del 60 por ciento en la atención a pacientes por otras enfermedades.

La tasa de mortalidad en el territorio guatemalteco es de 13,1 decesos por cada 100.000 habitantes y la letalidad es del 3,9 %.

El presidente guatemalteco, Alejandro Giammattei, ordenó el pasado 27 de julio el cese del confinamiento impuesto el 15 de marzo pasado.

El final de la cuarentena fue organizado mediante un sistema de alertas por color para cada uno de los 340 municipios del país, y cambia cada 15 días con base en la cantidad de contagios en el poblado.

El cese del confinamiento representó la reapertura, por primera vez desde el 15 de marzo, de restaurantes, centros comerciales, iglesias y el transporte público, aunque muchos sectores se han negado debido a los riesgos que representa el virus.

El toque de queda, sin embargo, se mantiene vigente desde el 22 de marzo, y va de nueve de la noche a cuatro de la mañana.

El 71 por ciento de los 2.211 fallecidos en Guatemala son hombres, un 25 por ciento son mujeres y un cuatro por ciento no ha sido determinado, según registros oficiales del Gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231055-guatemala-supera-los-2200-fallecidos-por-la-covid-19-y-los-56600-contagios>



**Radio Habana Cuba**